



# LANAUDIÈRE MAURICIE

Authentique au cœur du Québec  
Authentic in the heart of Quebec

[QUEBECAUTHENTIQUE.com](http://QUEBECAUTHENTIQUE.com)



## LANAUDIÈRE-MAURICIE, AUTHENTIQUE AU CŒUR DU QUÉBEC, C'EST...

- Deux régions touristiques qui s'unissent pour n'en faire qu'une : trait d'union entre Montréal et Québec, sur la rive nord du fleuve Saint-Laurent
- Trois écosystèmes répartis du sud au nord, entre le fleuve Saint-Laurent et la forêt  
Au sud, le fleuve Saint-Laurent borde le Chemin du Roy, route touristique officielle et première route carrossable en Amérique du Nord. Au nord, la forêt y occupe 75 % de son territoire et, plantée entre ces deux zones, la campagne, avec son agrotourisme et ses paysages bucoliques vous promettent un contact avec la nature et ses habitants.
- Un territoire de près de 50 000 km<sup>2</sup> et son patrimoine naturel
- Topographie hydrique  
Le réseau hydrographique de Lanaudière-Mauricie contient plus de 30 000 lacs et d'innombrables rivières dont les plus importantes constituent des affluents significatifs du Saint-Laurent. Parmi celles-ci figure la fameuse rivière Saint-Maurice d'une longueur de 563 km. En 2000, l'UNESCO a désigné le Lac Saint-Pierre comme réserve mondiale de la Biosphère.



## LANAUDIÈRE-MAURICIE, AUTHENTIC IN THE HEART OF QUEBEC, REPRESENTS...

- Two tourist regions converging seamlessly to become one: a link between Montreal and Quebec City, on the north shore of the St. Lawrence River.
- Three distinct ecosystems spanning from south to north, bordered by the St. Lawrence River and the forest.  
In the south, the St. Lawrence River runs alongside the King's Road (Chemin du Roy), North America's first carriageway and designated tourist route. Up north, the forest blankets 75% of the land, while nestled between these regions lies the countryside, boasting agritourism and picturesque landscapes, ensuring an intimate connection with nature and its inhabitants.
- A territory of almost 50,000 km<sup>2</sup> and its natural heritage.
- Hydric topography  
The Lanaudière-Mauricie hydrographic network contains over 30,000 lakes and countless rivers, the most important of which are major tributaries of the St. Lawrence. These include the famous 563 km-long St. Maurice River. In 2000, UNESCO designated St. Pierre Lake (Lac Saint-Pierre) a World Biosphere Reserve.

## LES INCONTOURNABLES

### Les auberges de la forêt: fleurons de Lanaudière-Mauricie

Elles font la réputation de la région. Emblème de l'art de vivre à la québécoise et son accueil unique, ces auberges en forêt sont situées en pleine nature, offrant la chaleur unique d'un hébergement de qualité et un éventail d'activités à faire en plein-air, et ce, sur quatre saisons.

### Les hébergements d'expérience

Lanaudière et la Mauricie multiplient les options d'hébergements d'expérience, ces endroits où nature et villégiature ne font qu'un. Cabanes dans les bois, yourtes, dômes, pods, mini-chalets ou refuges, souvent positionnés avantageusement en bordure d'un lac ou à l'orée de la forêt.

### Trois-Rivières

La 2<sup>e</sup> ville francophone en Amérique du Nord (1634), Trois-Rivières vous charmera par son histoire, sa culture, ses musées, sa nature et son centre-ville qui regorge de restaurants et de festivals.

### Les comestibles forestiers

La région offre une gamme très diversifiée d'activités en lien avec les champignons et les comestibles forestiers. Dégustation de plats avec de délicieux champignons sauvages, participation à un atelier de cuisine ou formation sur l'identification et la récolte en forêt avec un guide-mycologue.

### Le Chemin du Roy

Frère terrestre du fleuve Saint-Laurent, le Chemin du Roy a vu sa construction s'étendre de 1731 à 1737. Cette route touristique de 280 kilomètres présente la richesse du patrimoine et de l'histoire de la Nouvelle-France. Maisons historiques, vieux moulins, églises et sanctuaires jalonnent le parcours.

### Les parcs régionaux et nationaux

Le paradis du plein-air quatre saisons avec les deux parcs nationaux (parc national de la Mauricie et parc national du Mont-Tremblant) et plus d'une quinzaine de parcs régionaux incluant le plus grand lac à moins de trois heures de Montréal pour des activités motorisées ou non comme la randonnée, le ski, la raquette, la pêche, le canot, le kayak, etc.

## OUR REGION HIGHLIGHTS

### Forest inns: the flagships of Lanaudière-Mauricie

They forge the region's reputation. Emblematic of the Quebec lifestyle and unique hospitality, these forest inns are in the heart of nature, offering the unique comfort of quality accommodations and a wide range of outdoor activities in all four seasons.

### Experience lodgings

The Lanaudière and Mauricie regions offer a wide range of experience accommodations, where nature and vacationing become one. Cabins in the woods, yurts, domes, pods, mini-cottages or refuges are often advantageously positioned on the edge of a lake or forest.

### Trois-Rivières

The 2<sup>nd</sup>-largest French-speaking city in North America (1634), Trois-Rivières will charm you with its history, culture, museums, nature and a downtown area brimming with restaurants and festivals.

### Forest edibles

The region offers a wide range of activities related to mushrooms and forest edibles. Taste dishes featuring delicious wild mushrooms, take part in a cooking workshop, or learn how to identify and harvest them in the forest with a certified guide.

### King's Road (Chemin du Roy)

The Chemin du Roy was built between 1731 and 1737 as the St. Lawrence River's brother-in-land. This 280-kilometre tourist route showcases the rich heritage and history of New France. Historic houses, old mills, churches and sanctuaries line the route.

### Regional and national parks

A four-season outdoor paradise with two national parks (La Mauricie National Park and Mont-Tremblant National Park), and over fifteen regional parks. It includes the largest lake within three hours of Montreal, for motorized and non-motorized activities such as hiking, skiing, snowshoeing, fishing, canoeing, kayaking and more.



